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我が家の愛猫ミユくん☝ 

何を見つめているのかな？笑 

皆さん、こんにちは。日々気温が乱高下し、あまり春

を感じる間もないまま梅雨の時期を迎えそうです。蒸し

暑い日も多くなってきました。暑さに身体が慣れていな

い状態だと熱中症になるリスクも高まります。こまめに

水分を補給し、規則正しい生活、適度な運動と休養など

を心掛け、体調管理に留意して下さいね。 

さて、先月の GW は３年ぶりに規制のない連休などと言われ、多くの方が旅行などで

外出されていたようで、それは大いに結構なことです。どんどん出歩いて停滞する経済を

回してほしいと思うのですが、少し冷静に考えてみて下さい。昨年の GW 時と比べ、今

年の陽性者数は約 10 倍。それで規制が必要ないのなら、昨年までは何故必要だったの

か？規制したことで何か効果はあったのか？コロナの脅威度が下がったと言うのなら、

何故分類を引き下げないのか？現在、コロナはペストやエボラのような致死率 50％を超

える病気に分類されていますが、そんな死の病に数万人もの人が罹患している状態で、顔

に布一枚着けてれば自由というのはどういうことなのか？そして、何故このように明ら

かに異常な状況なのに何の疑問も持つことなく従順に奴隷のように従い続けるのか？私

は２年前から疑問しかないのですが皆さんはいかがでしょうか？ 

 
 

 
どこに行っても首相はノーマスクで密☝

何故日本ではダメなのか？納得いく説明

は一切ありません。異常です。 

その連休中、岸田総理は欧米へ外遊していたよ

うで、その様子が連日テレビで放映されました。そ

こに映る首相は、どの国でもノーマスクで、各国要

人たちと屋内外問わず密。素手で握手を交わし大

声で談笑している様子も伺えました。にも関わら

ず日本に帰国した途端にマスクを着用し「常時マ

スクを外すのは現実的ではない」などと発言。海外

では良くて日本ではダメ。その理由も根拠も明確

に示すことはありません。先月末頃から「屋外で身

体的距離が十分確保できているなら外しても良

い」などと言い出していますが、むしろその条件以

外では着用は義務のように報道されています。日

本でのマスク着用は最初から任意です。義務では

ありません。思考を停止させず、よく考えて行動す

るよう心掛けて頂きたいと切に願います。 


